
一般質問とは？一般質問とは？

※ 紙面の関係により、質疑の一部のみを掲載させていただいています。
　 また、分かりやすい紙面にするために、趣旨が変わらない程度の編集を行っています。
　 なお、熊野町議会のホームページ（http://www.town.kumano.hiroshima.jp）から、一般質問の全ての
　 内容を視聴することができます。

皆さんの「くらし」にかかわることを、議員が質問をしました。
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質 問 者
１．都市計画マスタープランの今後の進め方は
２．民生委員のなり手不足と今後の支援体制は

１．古文書等、歴史的資料の保存は
２．農業後継者問題と荒廃化対策は

１．町内男性個室トイレにサニタリーボックスを
２．投票所におけるデジタル化は

１．アピアランスケアの取り組みを
２．子どもの可能性を引き出す教育を

１．ＪＲ矢野駅までの自動運転バスの導入を
２．広島熊野有料道路事業の収支決算は
１．熊野町のスポーツ活動の現状及び今後の方向は
１．大人のひきこもり対策は
１．コロナ禍における町民の健康状態の変化は
２．国際交流事業の復活は

１．小・中学生の町外派遣事業を進めてほしい
２．庁舎内のＤＸは推進されているか、システム購入は適正か

１．コロナ禍での町民のスポーツ推進・健康増進、今後の課題は
２．野焼きによる農業従事者と一般住民とのバランスは

１．（仮）萩原城之堀線の新設整備と東部方面地域のまちづくり、町の考えは
２．筆の里工房周辺整備事業、当初の計画から町民向けの施設に方向転換したのか
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問
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般
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きく ちきく ち ひ　な　のひ　な　の

都市計画マスタープランの今後の進め方は

町民との連携・協働のもと持続可能なまちづくりを
推進していく。

Q

A 町　長

【
Ａ
２
】

　
観
光
交
流
拠
点
整
備
構

想
計
画
と
連
携
し
て
、
必

要
な
イ
ン
フ
ラ
整
備
の
検

討
を
行
う
。
筆
の
里
工
房

周
辺
事
業
に
お
い
て
は
、

「
Ｐ
ａ
ｒ
ｋ-

Ｐ
Ｆ
Ｉ
」
を

活
用
し
民
間
活
力
を
生
か

し
た
飲
食
サ
ー
ビ
ス
の
出

店
等
を
考
え
て
い
る
。

【
Ｑ
３
】

　
観
光
客
が
増
え
る
と
筆

の
里
工
房
周
辺
ま
で
の
交

通
手
段
の
確
保
も
必
要
に

な
っ
て
く
る
。
考
え
は
。

【
Ａ
３
】

　
筆
の
里
工
房
周
辺
ま
で

は
、
最
寄
り
の
バ
ス
停
か

ら
距
離
が
遠
く
長
年
の
課

題
で
あ
る
。
現
在
は
熊
野

営
業
所
か
ら
タ
ク
シ
ー
を

利
用
す
る
よ
う
案
内
し
て

い
る
が
、
今
後
来
場
者
が

増
え
れ
ば
新
た
な
考
え
も

必
要
と
な
っ
て
く
る
の
で
、

調
査
研
究
し
て
い
く
。

【
Ｑ
１
】

　
防
災
上
危
険
な
地
区
か

ら
、
安
全
な
市
街
地
へ
居

住
誘
導
し
て
い
く
、
立
地

適
正
化
計
画
が
あ
る
が
、ど

う
進
め
て
い
く
の
か
。
ま

た
、
近
所
づ
き
あ
い
や
コ

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
を
残
し
た
ま

ま
の
移
住
も
必
要
に
な
っ

て
く
る
と
思
う
が
、
ど
う

考
え
て
い
る
か
。

【
Ａ
１
】

　
デ
ジ
タ
ル
技
術
を
用
い

て
災
害
リ
ス
ク
を
分
析
し
、

安
全
な
市
街
地
へ
居
住
誘

導
を
行
う
計
画
で
あ
る
。既

存
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
を
最

大
限
生
か
し
、
ま
ず
防
災

教
育
を
進
め
避
難
行
動
の

徹
底
を
進
め
る
。
今
後「
防

災
指
針
」
の
中
で
具
体
的

な
取
り
組
み
の
検
討
を
行

う
。

【
Ｑ
２
】

　
筆
の
里
工
房
周
辺
か
ら

町
役
場
周
辺
に「
筆
の
軸
」

を
配
置
す
る
と
あ
る
が
、ど

の
よ
う
な
計
画
か
。

民生委員のなり手不足と今後の支援
体制は

負担軽減に向け活動しやすい環境づくりをしていく。

Q

A 町　長

【
Ａ
３
】

　
民
生
委
員
法
第
10
条
に

お
い
て
原
則
無
報
酬
と
定

め
ら
れ
て
い
る
。
町
か
ら

は
、
活
動
費
と
し
て
月
額

１
万
円
支
給
し
て
い
る
が
、

無
償
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
と

し
て
自
覚
を
も
っ
て
活
動

し
て
も
ら
っ
て
い
る
。
今

後
と
も
支
援
方
法
を
探
っ

て
い
く
。

【
Ｑ
４
】

　
未
来
の
地
域
福
祉
の
充

実
の
た
め
、
子
ど
も
達
に

民
生
委
員
の
活
動
の
大
切

さ
を
教
え
る
必
要
が
あ
る

の
で
は
な
い
か
。

【
Ａ
４
】

　
校
門
前
で
の
あ
い
さ
つ

運
動
等
の
活
動
を
広
く

知
っ
て
も
ら
え
る
よ
う
、分

か
り
や
す
い
広
報
を
行
っ

て
い
く
。
子
ど
も
や
若
者

世
代
に
着
目
し
、
関
心
を

持
つ
人
を
増
や
す
取
り
組

み
を
検
討
し
て
い
く
。

【
Ｑ
１
】

　
民
生
委
員
を
１
期
で
辞

任
さ
れ
る
方
は
何
名
程
度

お
ら
れ
る
か
。
ま
た
、
理

由
は
。

【
Ａ
１
】

　
今
年
の
改
選
で
は
、
今

の
と
こ
ろ
１
期
で
辞
任
さ

れ
る
方
は
４
人
で
理
由
は

家
族
の
介
護
と
持
病
の
悪

化
と
聞
い
て
い
る
。

【
Ｑ
２
】

　
家
庭
内
の
問
題
等
、
見

つ
け
に
く
い
問
題
解
決
の

た
め
に
は
、
さ
さ
い
な
事

で
も
相
談
で
き
る
窓
口
の

周
知
が
必
要
だ
と
思
う
が
。

【
Ａ
２
】

　
民
生
委
員
の
活
動
を
広

く
知
っ
て
も
ら
い
、
も
っ

と
身
近
に
感
じ
ら
れ
る
工

夫
を
考
え
て
い
く
。

【
Ｑ
３
】

　
活
動
費
の
見
直
し
も
考

え
直
さ
な
い
と
い
け
な
い

時
期
で
は
な
い
か
。

▲民生委員あいさつ運動

水原 耕一議員

定例会で、議員が町の施策の状況や方針などについて報告・説明を求め、疑問点を質したり
政策を提案することを一般質問といいます。
発言時間は答弁含め、１人６０分以内としています。

定例会で、議員が町の施策の状況や方針などについて報告・説明を求め、疑問点を質したり
政策を提案することを一般質問といいます。
発言時間は答弁含め、１人６０分以内としています。

ただただ

一般質問とは？一般質問とは？

※ 紙面の関係により、質疑の一部のみを掲載させていただいています。
　 また、分かりやすい紙面にするために、趣旨が変わらない程度の編集を行っています。
　 なお、熊野町議会のホームページ（http://www.town.kumano.hiroshima.jp）から、一般質問の全ての
　 内容を視聴することができます。

皆さんの「くらし」にかかわることを、議員が質問をしました。
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ただただ


